

Januar 2017

Besuch der Ministerin im KulturBahnhof Viktoria Itzehoe



Foto: Mitglieder der KKS-Redaktion "Kaiserschmarrn" unserer StörFrequenz im KulturBahnhof ließen es sich nicht nehmen, die Ministerin zu einem Kurzinterview einzuladen.

Informieren wollte sich unsere Kulturministerin Anke Spoorendonk über die nachhaltige Soziokultur im KulturBahnhof Itzehoe und stattete samt Entourage unser "Viktoria" kurzerhand einen Besuch ab. Besonderes Interesse galt den aktuellen Projekten - den Stadt Klängen und der regionalen Vernetzung sowie der KulturLoge, dem Inklusionsprojekt "Gelbe Musik & Blaue Monde", unserer StörFrequenz - Regionale Resonanzen (Radio für Stadt und Kreis) als auch den neuen Gestaltungsideen für einen Kunst-Bahnhof Wenzel-Hablik-Anmutung. Sehr zu unserer Freude begegnete uns eine Ministerin, die bestens vorbereitet und eingestimmt war auf unser Haus. Wir bedanken uns für so viel unterstützende Worte und Anerkennung für Arbeit und Akteure im KulturBahnhof Viktoria.